



Amtsübergabe: Paul Addas (l.) und Jochen Niehaves.

Foto: mge

Jochen Niehaves gibt bei der Jugend den Ton an

Nachwuchs der KLJB-Instrumentalgruppe

Borkenwirthe (mge). „Fang du einfach mal an...“ Diese freundliche Aufforderung von Paul Addas galt seinem Nachfolger als Dirigent des Jungen Orchesters der Instrumentalgruppe der KLJB Borkenwirthe. Seit Donnerstag nämlich gibt Jochen Niehaves den Ton beim Nachwuchs an. In Anwesenheit des Vorsitzenden Stefan Lansmann-Niehaus stellte Paul Addas den

„Neuen“ vor. Etwa zehn Jahre hat Addas sich des Nachwuchses angenommen. „Das hat mir immer sehr viel Freude gemacht. Das Junge Orchester ist der Topf aus dem wir schöpfen,“ meinte er im Rückblick. Er habe die Jugendlichen immer daraufhin ausgebildet, dass sie später einmal im Hauptorchester spielen könnten. Und tatsächlich hat das gro-

ße Orchester ein außerordentlich niedriges Durchschnittsalter. Er wolle die Arbeit von Paul Addas kontinuierlich fortsetzen meinte Jochen Niehaves vor seiner ersten Probe. Dafür bringt er gute Voraussetzungen mit. Schließlich hat er jahrelang im Borkenwirther Orchester mitgespielt und lässt sich derzeit in den Niederlanden zum Berufsmusiker ausbilden.